

Boletín Número 18
Toluca, México, a 25 de marzo de 2013.

IEEM REALIZA TRITURACIÓN DE PAPELERÍA EN DESUSO DE LA DIRECCIÓN DEL SERVICIO ELECTORAL PROFESIONAL

- El papel triturado se sumará al destino que se le dé a la documentación en desuso del Proceso Electoral de 2012.

Durante tres días se llevó a cabo la destrucción de papelería que ha quedado en desuso y que fue generada por la Dirección del Servicio Electoral Profesional del Instituto Electoral del Estado de México, al cumplir con los procedimientos que implementó durante los procesos electorales de 2009, 2011 y 2012, la cual, una vez triturada, se almacenó y resguardó para que se sume al destino que se le dé a la documentación en desuso del Proceso Electoral de Diputados Locales y Ayuntamientos 2012.

Durante el proceso de destrucción estuvo presente el personal designado para observar y vigilar la correcta aplicación del procedimiento, por lo que se contó con la representación de servidores públicos electorales adscritos a la Secretaría Ejecutiva General, que dio fe del desarrollo de los actos, así como de personal de la Dirección Jurídico-Consultiva y de la Contraloría General del IEEM, para observar el cumplimiento puntual del procedimiento.

La ejecución de esta actividad estuvo a cargo de la Dirección del Servicio Electoral Profesional del IEEM, que contó con el apoyo del equipo y servidores públicos electorales de la Dirección de Organización, con la finalidad de coordinar los trabajos necesarios para llevar a cabo la trituración.

Asimismo, cada una de las acciones que se llevaron a cabo fueron supervisadas por representantes acreditados ante la Comisión del Servicio Electoral Profesional que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez, e integra el Consejero Electoral, Policarpo Montes de Oca Vázquez, con la participación de los representantes de los partidos políticos, quienes siguieron puntualmente el desarrollo de esta actividad, a efecto de que se cumpliera cabalmente con los pasos del procedimiento, desde el inicio hasta su conclusión.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social